

Presentación de la banda instrumental de la Prefectura de Carabineros de Valparaíso en Plaza de Armas de Quillota

En el marco de las distintas actividades culturales que nuestro alcalde Luis Mella ha promovido en su gestión, el lunes 31 de marzo se presentará en la Plaza de Armas de Quillota, a partir de las 11:00 horas, la banda instrumental de la Prefectura de Carabineros de Valparaíso.

La instancia también surge en el contexto de la recuperación de los espacios públicos con el fin de que la comunidad pueda disfrutar de un momento agradable de esparcimiento, junto a un nutrido y popular repertorio musical.

Anuncio Patrocinado

El mayor y comisario de Quillota, Julio Ramos, realizó una invitación a los vecinos con el fin de que puedan disfrutar de la instancia. “Esto se va a realizar el día 31 de marzo en el transcurso de la mañana. Es una actividad de acercamiento de Carabineros de Chile a la comunidad y claramente cuenta con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de Quillota”, explicó el oficial.

Respecto a los talentosos músicos, el mayor Ramos indicó que se trata de “un grupo de profesionales expertos en instrumentos musicales contratado por Carabineros, que pertenecen a la banda instrumental del Orfeón Nacional de Viña del Mar. La integran un grupo musical de unas 20 personas”.

Presentación de la banda instrumental de la Prefectura de Carabineros de Valparaíso en Plaza de Armas de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, Rodrigo Ortiz, director de Seguridad Pública Municipal de Quillota destacó que para el evento se dispondrá de un servicio especial para que los asistentes disfruten del show musical sin inconvenientes.

y tú, ¿qué opinas?